



E N C O R T O

NACIONALES

Conversación afectuosa y respetuosa

La conversación telefónica que tuvo con su homólogo estadounidense Joe Biden fue “afectuosa y respetuosa”, aseveró el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Cuatro fueron los puntos que trataron: la relación económica-comercial, migración, seguridad y la cumbre de líderes de América del Norte que se realizará en diciembre en México en fecha todavía no definida y a la que se sumará el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau.



Cuatrecasas

Suspenden plan piloto educativo

La SEP confirmó la suspensión “temporal” de la aplicación del plan piloto del nuevo modelo curricular para educación básica, que debería arrancar en 960 planteles de preescolar, primaria y secundaria del país a finales de este mes. La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, aseguró que pese a esa suspensión la capacitación de los maestros sobre los nuevos planes de estudio continuará como se tiene previsto.

Hasta dos años por una visa

La embajada de Estados Unidos en México advirtió que se deberá esperar 24 meses para obtener una visa de viaje y acceso a aquel país. En una reunión con legisladores de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados, Herminia Ellerbrock, asociada de Asuntos Políticos de la embajada, informó que “el promedio de espera para las visas de turismo es hoy de casi dos años”.



peterayda

LEGISLATIVAS

Actos de rapiña

La diputada priísta **Lorena Piñón Rivera** propuso modificaciones al Código Penal Federal para tipificar el delito de rapiña y establecer que a quien participando en este acto no interviniera en el auxilio o no pidiera la atención médica que requiere una persona que viajaba en el autotransporte que sufrió un accidente de tránsito, se le aplicarán de dos a cuatro años de prisión. En caso de muerte de la persona a la que se le omitió el auxilio la pena será de seis a nueve años de cárcel.



Facebook Lorena Piñón Rivera

Reconocimiento

Con dos años de retraso debido a la pandemia, por tratarse de su edición 2020, el Senado otorgó en forma simbólica la medalla Belisario Domínguez a los integrantes del Sistema Nacional de Salud por su dedicación y entrega contra el Covid-19. El presidente del Senado, **Alejandro Armenta**, confirmó que la medalla se donó para su resguardo a la Casa Museo donde nació y vivió gran parte de su vida el doctor y senador Belisario Domínguez.



Senado de la República

Cáncer infantil

En el Congreso de Michoacán la diputada perredista Rocío Beamonte Romero propuso reformar la Ley de Salud del estado para establecer que la Secretaría de Salud estatal, en coordinación con el Consejo para la Prevención y el Tratamiento del Cáncer en la Infancia y la Adolescencia, diseñará e implementará acciones y programas gratuitos de prevención, diagnóstico y atención del cáncer infantil. Esto de manera prioritaria para menores que no cuenten con algún sistema, seguro o servicio de atención a la salud.